

## *Lettre du président n°4- novembre 2018*

*Bonjour les ami(e)s,*

*Notre mois de novembre sera particulièrement chargé. Référez vous (comme d'habitude) à votre programme trimestriel. Si nous voulons le vivre pleinement, il faut qu'il devienne l'affaire de tous et que vous vous sentiez pleinement concernés. Une fois n'est pas coutume, je vous lance un appel :*



Tout un symbole !  
**Concert  
pour la PAIX**

Soirée au profit de l'éradication  
de la polyomyélite dans le monde.

Jean-Louis Thomas à l'orgue  
Orchester Freunde der Kammermusik Ulm  
Direction Kaus Müller-Nübling

**SAMEDI 10 NOVEMBRE**  
**20H00** // Église Sainte-Foy de Sélestat  
Oeuvres de Bach, Haendel et Piroye  
Organisé par le Rotary Club de Sélestat

*Mobilisez vous pour le concert pour la paix le 10 novembre 2018 organisé par notre Rotary*

*Comme vous le savez, le Rotary club de Sélestat organise le 10 novembre prochain à 20h en l'église Sainte-Foy de Sélestat **un concert pour la paix** à l'image de celui de l'année dernière, initié par Hildegard Neulen-Hüttemann qui était alors notre présidente.*

***Ce concert s'inscrit dans les commémorations de la fin de la Grande Guerre au mois de novembre 1918. Nous avons souhaité faire de la date de l'armistice un moment qui dépasse les antagonismes d'autrefois en nous plaçant résolument dans une optique visant à consolider la paix entre les peuples, renforcer l'amitié franco-allemande et continuer à bâtir une Europe à laquelle nous continuons de croire malgré la suspicion dont elle est aujourd'hui l'objet.***

*Considérons la belle amitié qui unit depuis 60 ans le Rotary d'Ulm à celui de Sélestat.*

*L'organiste Jean-Louis Thomas, bien connu des mélomanes de Sélestat et de la région, et l'Orchester Freunde der Kammermusik Ulm sous la direction de notre confrère Klaus Müller Nübling nous joueront des oeuvres de Bach, Haendel et Piroye*

***Nous espérons vous voir nombreux à cette manifestation. N'hésitez pas à vous faire accompagner par vos amis et proches. La mobilisation des uns et des autres doit contribuer à faire de cette rencontre un succès.***

*Le concert est gratuit, un plateau est prévu dont le produit est destiné à l'une des causes essentielles du Rotary International : L'éradication de la poliomyélite dans le monde.*

*Et ce n'est pas tout !*

*Au mois de novembre n'oubliez pas :*

- **La rencontre avec Jean Steverlink**, Président de la Fondation du district 1680, vendredi 9 novembre à 12h15 au siège
- **Le Concert pour la Paix et la réconciliation le 10 novembre** en l'église Sainte-Foy de Sélestat, samedi 10 novembre à 20h (voir plus haut)
- **Le témoignage de Béatrice Erhard** présidente du Rotary Colmar Bartholdi : « **Une vie au service des malades en hôpital psychiatrique** », le 3 vendredi du mois, soit le vendredi 16 novembre avec vos conjoints et amis à 19h 30 au siège
- **Les souvenirs de Gilbert Simler**, notre inamovible et compétent Schatzmeister dans la rubrique « Mon expérience professionnelle et rotarienne » vendredi 23 novembre à 12h15 au siège
- **Le pot de votre président**, même jour, même heure, qui aura eu 70 ans quelques jours auparavant...
- **Le reportage-témoignage de notre ami Roland Siegler**, président de l'association Gamadji, **de retour du Sénégal**, vendredi 30 novembre, 5 e vendredi du mois, à 19h 30 au siège avec conjoints et amis

*Un grand honneur pour les clubs Rotary de Sélestat : la remise du prix littéraire des Rotary clubs de langue française à la Bibliothèque Humaniste le 9 novembre !*

*Le prix littéraire des Rotary clubs de langue française est attribué chaque année à une œuvre littéraire qui met en relief les valeurs du Rotary International. Géré par les districts francophones, dans l'objectif de promouvoir, à travers la défense de la langue française et de la francophonie, l'éthique rotarienne, la recherche de l'entente entre les peuples et de la paix dans le monde.*

**Il fête cette année son 30e anniversaire et pour l'occasion ce prix sera décerné à Sélestat dans la toute pimpante Bibliothèque Humaniste vendredi 9 novembre à partir de 16h30 en présence de Dominique Perben, ancien ministre et président du jury littéraire et de François Bouteloup notre gouverneur.**

*Materne Andres à l'honneur !*

*Dans la rubrique « Le portrait du lundi du journal l'Alsace » très bel article, lundi 29 octobre consacré à notre membre et ami Materne Andres sous la plume de la journaliste Annick Woehl : **Materne Andres au service de l'humain**. Portrait réussi et mérité d'un humaniste, un vrai !*

*Salut à tous,*

*Et n'oubliez pas nos collègues et amis malades*

*Le Rotary est une famille, une grande famille !*

*Alles Guete*

*Gabriel Braeuner*

